
Acta de la reunión de Comisión Directiva de ADFI 

 

Lunes 24 de junio de 2024, 13:00 hs. Reunión presencial en sala ADFI con opción virtual, link 

de acceso: https://us02web.zoom.us/j/4889526896 

 

Presentes: Alejandro Gutiérrez, María Noel Pereyra, Cecilia Stari, Mercedes Marzoa, Rodrigo 

Alonso Hauser 

 

Previo: 

 - Aprobación del acta de 10/6/2024. Unanimidad. 

 - Aprobación de financiación de lentes para Bruno Rienzi. Unanimidad. 

 

 

Orden del día: 

 

1.- UGI 
 

Se realiza un intercambio con Adrián Santos respecto a diversos temas relevantes: 

 

- Seguridad: Algunas problemáticas mencionadas fueron por ejemplo la dificultad del tema de 

personas que acampan en el predio de la facultad, así como el que no se lleve un registro formal y 

exhaustivo de los incidentes ocurridos (se está buscando que se registren los sucesos tanto dentro 

como fuera del predio de facultad). Otro problema es la carencia actual de personal; se está tratando 

de cubrir vacantes pero hay limitaciones presupuestales. Se continuó hablando de algunos objetivos 

actuales como por ejemplo que la universidad brinde una capacitación a los funcionarios de 

mantenimiento. Asimismo se tiene intenciones de comprar más cámaras y que estas posean 

detección de movimiento, así como que los sistemas de entrada de los institutos dialoguen entre sí 

para poder ser abiertos con una misma llave y minimizar trabajos de funcionarios. Se está viendo si 

agregar recorridas aleatorias del vigilante de la cabina del estacionamiento, utilizando otras cabinas 

que se ubiquen en posiciones estratégicas que logren un mayor rango de cobertura. También se 

menciona que se pagaron los mantenimientos de las alarmas contra intrusos de diversas zonas de la 

facultad (aulario, anexo, IET, etc.). 

 

- Luminaria: Hubo una inversión de alrededor de medio millón de dólares para luminaria para el 

interior y el exterior de la facultad, la cual se espera esté siendo colocada en el semestre entrante. 

 

- Mensajería: Es una gran problemática debido a cómo se sobrecarga al personal de vigilancia y a 

los problemas que trae respecto a la seguridad de los paquetes. Se tiene redactado un procedimiento 

y está pendiente de aprobación del decano. 

 

Se expresa la importancia de volver a tener, en el entorno de tres meses, otra instancia de reunión. 

 

2.- Comisión Escala Salarial ADFI ADUR 

 

Se plantea consultar a potenciales candidatos y luego analizar si mandar una convocatoria por mail. 

Es necesario que se sume más gente pues solo están Martin Randall y Manuel Freire. Unanimidad. 

 

3.- Compra PC ADFI 

 

Se aprueba la compra de una nueva PC para la sala ADFI debido al mal funcionamiento de la actual 

y con el objetivo de tener un respaldo de los archivos, cuyo presupuesto se aprobará por mail de 

directiva. Unanimidad. 

https://us02web.zoom.us/j/4889526896


 

4.- Federal, Bases institutos centrales, Declaración ley de Medios, consulta por votación CDC, 

Paro 27/6 

 

- Se resuelve presentar la candidatura de Nicolás Wschebor al CDC.  Unanimidad. 

- Se decide apoyar el paro parcial del 27/6 si hay amplia mayoría de centros que decidan parar. 

Unanimidad. 

- Respecto a Ley de Medios: en principio acompañar sugiriendo leves modificaciones en la 

redacción.  Unanimidad. 

- Respecto a Conflicto Palestino – Israelí: Plantear que sigan habiendo actividades de discusión que 

generen concientización.  Unanimidad. 

- María Noel Pereyra asiste al Federal del día de hoy hasta 20:30 y luego continúa Alejandro 

Gutiérrez. 

 

 


